Volle Kraft für Sport, Theater, Dorf und Bedürftige

EHRUNG Gemeinde Südbrookmerland zeichnete sechs Bürger für deren herausragendes ehrenamtliches Engagement aus

Südbrookmerland - Die Gemeinde Südbrookmerland hat im Rathaus sechs Bürger für ihr herausragendes ehrenamtliches Engagement geehrt. Rolf Diekmann, Johann Geiken, Gerhard Geiken, Horst Hölscher, Manfred Janssen, Christoph Meyer und Thomas Westerholt wurden von Bürgermeister Thomas Erdwiens und den Vorsitzenden des Ausschusses für Sport und Kultur, Berthold Lübben, mit Urkunden ausgezeichnet.

Bürgermeister Erdwiens betonte in seiner Eröffnungsansprache, ehrenamtlich Tätige würden die Gesellschaft zusammenhalten und übten durch ihre besonderen Leistungen eine Vorbildfunktion aus. Er dankte auch den Familienangehörigen, die einen erheblichen Anteil am Engagement hätten. Rolf Diekmann engagiert sich seit 1980 für die Dorfgemeinschaft Münkeboe/Moorhusen. Besonders verdient machte er sich um die Erhaltung und die Renovierung der dortigen Windmühle. Unter seiner Leitung wurde das Dörpmuseum Münkeboe entwickelt und 1992 eröffnet.

Johann Geiken gehörte 1993 zu den Gründern der Theatergruppe Hoog Foor. Bis heute ist er aktives Vorstandsmitglied und für die Pressearbeit zuständig. In allen gespielten Stücken wirkte er mit – fast immer in der Hauptrolle.

Gerhard Geiken, auch "Gitarren-Gerhard" genannt, tritt in Seniorenund Pflegeeinrichtungen auf, sorgt mit musikalischen Darbietungen für gute Laune, spendet seine Gagen und sammelt Geld für



Das Foto zeigt (von links, mit Urkunden): Johann Geiken, Rolf Diekmann, Manfred Janssen, Thomas Westerholt, Horst Hölscher und Gerhard Geiken sowie (im Hintergrund, von links) Thomas Erdwiens und Berthold Lübben.

auf, sorgt mit musikalischen Darbietungen für gute Laune, spendet seine Gagen und sammelt Geld für kranke und bedürftige Menschen in Ostfriesland. So unterstützt er unter anderem den Verein Leukin.

die Obdachlosenhilfe Aurich, die Freiwilligen Feuerwehren, die Frühchenstation Aurich und den Kinder-

schutzbund Norden.

Horst Hölscher, langjähriges Mitglied im Schützenverein Sichere Hand Moor-

dorf, setzte sich im wahrsten Sinne des Wortes mit aller Kraft für den Neubau des Vereinsheimes in Moordorf ein. Er war bei jedem Arbeitseinsatz dabei und betreut ehrenamtlich die gesamte Anlage inklusive des Zeltplatzes an der Bundesstraße.

Manfred Janssen gründete als erst 13-Jähriger die Jugendabteilung im Rasse-Geflügel-Zuchtverein Moordorf mit, deren Jugendwart er von 1993 bis 1999 war. 1969 schloss er sich dem Brookmerlander Judo-Club an und half fortan als Assistenztrainer. 1972 wurde er zum Jugendwart gewählt und von 1980 bis 1988 sowie von 1995 bis 2001 zum 1. Vorsitzenden. Parallel dazu gründete Manfred Janssen 1987 die Völkerballabteilung Brookmerlander Judo-Club und engagierte sich unter

anderem als als Staffelleiter, Kreisfachwart und Schiedsrichter.

Thomas Westerholt war 16 Jahre lang Schatzmeister des Reitvereins Brookmerland. In seiner Amtszeit wurde die Sanierung der Reitanlage vorangetrieben. Mit einem guten Gespür für die anstehenden Projekte arbeitete er eng mit dem Vorstand, den Mitgliedern, Verbänden und Sponsoren an deren Realisierung zusammen. Größtes Projekt war die Erneuerung des Reithallendaches und der Pferdeboxen.

Christoph Meyer konnte an diesem Abend seine Ehrung nicht persönlich entgegennehmen. Er engagiert sich seit vielen Jahre für die soziale Tafel und sorgte dafür, dass in Moordorf eine Ausgabestelle für Lebensmittel eingerichtet werden konnte.